

PERSYARATAN MENJADI SUPPLIER PT REKAYASA INDUSTRI

1. Setiap Supplier (Trader, Agen, Fabrikator, Manufaktur, Subkontraktor, Forwarder dan Third Party Inspector) yang mengikuti proses pengadaan di PT Rekayasa Industri harus sudah terdaftar/terregistrasi di Procurement PT Rekayasa Industri.
2. Registrasi dilakukan secara online dengan melakukan login ke portal EPRO dengan mengunjungi <http://e-pro.rekayasa.com/>
3. Dokumen-dokumen yang diperlukan untuk proses registrasi adalah sebagai berikut :

NO.	DOKUMEN & DATA YANG DIPERLUKAN	KETERANGAN
I	DATA LEGALITAS DAN PROFIL PERUSAHAAN	
I. 1	Akta Pendirian Perusahaan dan Akta Perubahan	Sekurang-kurangnya perusahaan telah berdiri selama 3 tahun.
I. 2	Dokumen Perijinan	Menyampaikan dokumen-dokumen perijinan yang masih berlaku, yaitu: 1. SIUP (Perdagangan, Industri) 2. SIUJPT (untuk Forwarder) 3. SIUJK/SBUJK (untuk Subkontraktor) 4. SITU / SKDP 5. TDP 6. STP-DN Depperdag (untuk Agen) 7. Daftar Manufaktur beserta Surat Keagenan yang dimiliki (untuk Agen)
I. 3	Data Kontak Perusahaan	Memberikan informasi: - Alamat Kantor: - Nomor Telepon: - Nomor Fax:
I. 4	Data Kontak Personil	Memberikan informasi kontak personil Sales/Marketing dan Direktur, berupa: - Nama : - Nomor Telepon/Seluler: - Alamat E-mail:
I. 5	Struktur Organisasi	Memberikan Struktur Organisasi, dengan Nama dan Jabatan

I. 6	Lampiran Profil Perusahaan dan Katalog	Memberikan lampiran Profil Perusahaan dan Katalog atau Brosur seluruh Produk atau Jasa yang diberikan
II	DATA KUALIFIKASI TEKNIK DAN FINANCIAL	
II. 1	Daftar Tenaga Kerja Ahli	Memberikan daftar tenaga kerja ahli
II. 2	Daftar Pekerjaan yang Sedang Berjalan (Current Project)	Memberikan daftar pekerjaan yang sedang berjalan dalam satu tahun ke depan
II. 3	Lampiran Kondisi Beban Pekerjaan	Memberikan lampiran kondisi beban pekerjaan, berupa grafik beban pekerjaan dalam satu tahun ke depan (berlaku untuk Fabricator dan Subkontraktor).
II. 4	Daftar Peralatan dan Fasilitas yang dimiliki	Memberikan daftar peralatan kerja dan fasilitas yang dimiliki
II. 5	Informasi Workshop	Memberikan informasi luas workshop dan gambar workshop (berlaku untuk Fabricator dan Manufacturer)
II. 6	Lampiran Contoh Hasil Pengujian	Memberikan contoh hasil pengujian yang dilakukan terhadap produk yang dihasilkan atau yang diinspeksi (berlaku untuk Fabricator, Manufacturer, dan Third Party Inspection)
II. 7	Lampiran CSMS (Contractor Safety Management System)	Mengisi kuesioner CSMS dan memberikan dokumen pendukung yang diminta (berlaku untuk Fabricator, Forwarder, Subkontraktor dan Third Party Inspection)
II. 8	Lampiran Data Keuangan dan Pajak	Memberikan copy data keuangan dan perpajakan berupa: 1. Laporan Keuangan 3 tahun terakhir 2. Rekening Koran Perusahaan 3 bulan terakhir 3. NPWP dan SPPKP 4. SPT PPh satu tahun terakhir dan SPT PPN 3 bulan terakhir
II. 9	Lampiran Pengalaman Perusahaan	Memberikan lampiran pengalaman kerja atau pengalaman suplai dalam 3 tahun terakhir, Memberikan contoh copy PO/kontrak untuk 3 pengalaman dengan nilai tertinggi dalam 3 tahun terakhir.

4. Suplieryang dinyatakan lulus evaluasi akan mendapatkan Surat Keterangan Terdaftar yang berisi Persetujuan dan Company ID.

